

LE RECYCLAGE AU JUGEMENT D'ALLURE

> UTILISATION ET BUTS DE LA DEMARCHE :

Le jugement d'allure est la pierre angulaire pour qualifier une étude chronométrique. Le jugement d'allure s'appuie sur la comparaison avec une représentation mentale de l'allure de référence. La notion de subjectivité est présente dans ce jugement. Pour la limiter, il convient de recycler régulièrement les chronométreurs. Le MTMPG conseille de recycler tous les ans les collaborateurs pratiquant la chrono analyse. Sur la base de films étalonnés, les stagiaires formatent progressivement leurs yeux jusqu'à l'obtention d'un résultat acceptable.

> OBJECTIFS :

Savoir : Revisiter les bases de la méthodologie du chronométrage avec jugement d'allure.

Savoir faire : les transposer sur des cas concrets en atelier et/ou sur vidéo.

Savoir être : les utiliser à posteriori. A la fin de la formation, les stagiaires seront capables d'évaluer les différentes allures de travail, sur les postes de l'entreprise avec fiabilité.

> PUBLIC CONCERNE :

Techniciens, Ingénieurs et encadrants de production en charge de projets visant à qualifier ou à utiliser les temps gamme.

> PRE-REQUIS :

Etre formé à la chrono analyse

> DURÉE :

1 journée.

> LANGUES :

Français – Anglais

> PROGRAMME PEDAGOGIQUE :

- Présentation de la démarche – présentation et entraînement sur films pour s'étalonner au jugement d'allure – présentation et entraînement sur films à l'enregistrement chronométrique – dépouillement assisté sur Excel.

TRAVAUX PRATIQUES :

- Détermination des allures sur des postes de travail et/ou sur films.

> MÉTHODE D'EVALUATION :

Certificat de formation du MTM Productivity Group.

> SUPPORT PÉDAGOGIQUE :

Manuel pédagogique + porte document + kit de prise de notes.

> TYPE DE FORMATION :

Intra ou interentreprises

> ACCOMPAGNEMENT POST FORMATION IN SITU :

Nous consulter pour obtenir un devis.